

Association des Parents d'élèves de l'Enseignement Libre

QUI SOMMES NOUS ? QUELS SONT NOS RÔLES ?

Chers parents,

Au sein de l'école de la Sainte famille, il existe 2 associations :

-**L'OGEC** qui, en étroite collaboration avec le chef d'établissement, s'occupe de la préparation et le suivi des budgets, organise des manifestations pour récolter des fonds afin d'assumer l'immobilier, les dépenses de fonctionnement courantes et améliorer la vie de nos enfants au sein de l'établissement.

-**L'APEL** en lien avec le chef d'établissement, les enseignants, les catéchistes et l'OGEC, elle participe à l'accompagnement des familles.

Notre Association assure donc un rôle de représentation des parents. Porte-parole des familles nous mettons un point d'honneur cette année à créer des moments d'échanges et de partages constructifs dans le but d'accompagner toutes les familles lors de la scolarité de chaque enfant.

Afin de faciliter ces échanges nous mettons en place deux boîtes aux lettres accessibles à tous :

- Dans le hall site place Leclerc
- Au petit portail durant les heures d'ouverture, rue du Murier.

Ces boîtes aux lettres vous permettront de nous transmettre vos idées, vos remarques ou d'attirer notre attention sur un sujet important.

Au cours de l'année, nous allons mettre en place des animations, des cafés-rencontre et des temps forts en lien avec le thème de l'année : « Bien vivre Ensemble » et le thème de la semaine des APEL : « S'engager pour l'Homme et sa planète »

Nous espérons vous rencontrer cette année et nous sommes dès aujourd'hui à votre écoute !

Les membres de l'Apel de l'école de la Sainte Famille.